



Ratskanzlei

Marktgasse 2
9050 Appenzell
Telefon +41 71 788 93 11
info@rk.ai.ch
www.ai.ch

Appenzell, 6. September 2024

Mitteilungen der Standeskommission (amtlich mitgeteilt)

Neue Schulsozialarbeiterin für die Oberstufe

Die Standeskommission hat Marion Herger als Schulsozialarbeiterin für die Oberstufe der Schulgemeinde Appenzell gewählt. Die Gewählte hat nach dem Gymnasium den Magister in Naturwissenschaften an der Universität in Innsbruck erworben. Im Jahr 2009 erwarb sie das Diplom als Sozialpädagogin am Institut für Sozialpädagogik der Diözese Innsbruck in Stams, Österreich. Von August 2018 bis Juli 2020 war Marion Herger im Internat St. Antonius Appenzell als Sozialpädagogin tätig; ab November 2019 bis zur Schliessung des Internats im Sommer 2020 übernahm sie zusätzlich dessen Leitung. Berufliche Fach Erfahrung erwarb sie als Sozialpädagogin auch in einer Wohngemeinschaft für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge bei der Caritas und im Kinderdorf Pestalozzi in Trogen.

Marion Herger wird ihre Stelle als Schulsozialarbeiterin mit einem Pensum von 50% am 1. Oktober 2024 antreten.

Verlängerung einer befristeten Anstellung

Die Standeskommission genehmigt die Verlängerung der befristeten Anstellung von Silvio Wild als Mitarbeiter des Oberforstamtes bis am 31. August 2025. Das Pensum beträgt wie bisher 20%.

Einsatz von Recyclingpapier

Die Standeskommission hat den Testeinsatz von Recyclingpapier in der Ratskanzlei bewilligt. Damit wird eine weitere Massnahme aus den Perspektiven 2022-2025 umgesetzt. In einer Testphase werden von Oktober 2024 bis März 2025 gewisse Papiersorten aus herkömmlichem Papier mit nachhaltig produziertem Recyclingpapier ersetzt. Im Februar 2025 wird der Testeinsatz ausgewertet. Sind die Erfahrungen in der Ratskanzlei positiv, wird ab April 2025 in der ganzen Verwaltung auf Recyclingpapier umgestellt. Die Umstellung wird dann auch alle Papiersorten und Kuverts umfassen.

Oldtimer und Kinderkarussell auf dem Landgemeindeplatz

Die Standeskommission hat die Benützung des Landgemeindeplatzes für drei Anlässe bewilligt.

Der Verband Detailhandel Appenzell feiert sein zehnjähriges Bestehen und wird am 1. Advent verschiedene Aktivitäten anbieten. Eine davon ist ein Kinderkarussell, welches auf dem Landgemeindeplatz betrieben werden soll. Die Standeskommission erteilt hierfür die Bewilligung.

Am Samstag, 28. September 2024, besucht eine Gruppe mit BMW-Oldtimern Appenzell. Die Standeskommission bewilligt für diesen Tag die Reservation von Parkplätzen für die Oldtimer.

Eine weitere Gruppe Autobegeisterter besucht am Samstag, 14. September 2024, von 14.00 bis 17.00 Uhr Appenzell. Die Standeskommission bewilligt die Reservation von neun Parkplätzen auf dem Landsgemeindeplatz für Oldtimer der Marke Talbot während des genannten Zeitraums.

Erleichterte Einbürgerung

Der Bund hat Mahdi Rohner, afghanischer Staatsangehöriger, Ehemann der Lea Belcha Rohner, von Oberegg, wohnhaft in Evillard BE, erleichtert eingebürgert. Mahdi Rohner hat damit das Bürgerrecht von Oberegg AI, das Landrecht des Kantons Appenzell I.Rh. und das Schweizer Bürgerrecht erhalten.

Kontakt für Fragen

Ratskanzlei

Telefon +41 71 788 93 11

E-Mail info@rk.ai.ch